

Andreas Zappalà
Römerfeldstrasse 4
4125 Riehen
FDP.Die Liberalen Riehen

Riehen, 21. Januar 2014

An: VL	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: RE, GR
Bem. / Frist:		Vis: 
	22. JAN. 2014	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
		Vis:
	Reg. Nr:	10-14.781.01

Interpellation zu Personellen Änderungen in der Abteilung Kultur, Freizeit und Sport

Mit Datum vom 20. Januar 2014 orientierte die Gemeindeverwaltung über personelle Änderungen in der Abteilung Kultur, Freizeit und Sport. So geht die Leiterin der Abteilung Kultur, Freizeit und Sport, Vera Stauber, per Ende April 2015 vorzeitig in Pension. Diese äusserst frühzeitige Bekanntgabe der Pensionierung sowie die frühzeitige Neubesetzung der Abteilungsleitung durch Christian Lupp haben beim Interpellanten einige Fragen aufgeworfen.

1. Sind dem Gemeinderat die Gründe bekannt, welche Frau Vera Stauber bewogen haben, ihre vorzeitige Pensionierung eins einviertel Jahre im Voraus bekannt zu geben? Wenn ja, welche sind das?
2. Hätte die Neubesetzung der Stelle Abteilungsleitung Kultur, Freizeit und Sport nicht ausgeschrieben und ein ordentliches Bewerbungsverfahren eingeleitet werden müssen?
3. Was hat den Gemeinderat bewogen, die Stelle in dieser Eile neu zu besetzen? Eine Stabsübergabe beansprucht wohl kaum über ein Jahr?
4. Der Gemeinderat begründet die frühzeitige Neubesetzung auch mit einer Neuorganisation der Abteilung. Wie soll diese Neuorganisation aussehen und welche Bereiche sind davon betroffen?
5. Ist der Gemeinderat nicht auch der Meinung, dass es Sache des in den nächsten Wochen neugewählten Gemeinderats gewesen wäre, Personalentscheide bei der Neubesetzung von Abteilungsleitungen zu fällen, umso mehr als eine neue Gemeinderätin oder ein neuer Gemeinderat die Zuständigkeit für diesen Bereich übernehmen wird?

Ich danke dem Gemeinderat bereits im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen.



Andreas Zappalà, FDP.Die Liberalen Riehen